

Guerrilleros palestinos asaltan avión holandés

Larnaca, Chipre, septiembre 5. (UPI). (Urgente). Tres guerrilleros palestinos que anoche asaltaron un avión de pasajeros holandés, demandando la libertad de ocho camaradas presos en cárceles israelíes, dejaron hoy en libertad a todos sus rehenes y se rindieron a las autoridades chipriotas, informaron fuentes del aeropuerto.

Los 79 pasajeros abandonaron el DC9 de la Dutch Royal KLM media hora antes que expirara el plazo final, fijado para las 16:25 GMT, para que Israel satisficiera las demandas de los terroristas, que amenazaron con

volar el avión en caso contrario. Los asaltantes, que se vendaron sus propios ojos, fueron sacados entonces del avión y escoltados por el jefe de la policía local, Savas Antiniou, a Nicosia, a unos 50 kilómetros de distancia. Las fuentes dijeron que los guerrilleros se habían rendido a cambio de la promesa de obtener un salvoconducto, presumiblemente con destino a Libia.

Pasajeros ilesos

Los pasajeros, que parecían estar en buen estado, pasaron a la página 30

Hoy iniciase en E. U. campaña electoral

Washington, Sept. 5 (UPI). La campaña electoral para las elecciones presidenciales de noviembre comienza hoy en Estados Unidos.

Pasa a la página 33

Viking-2 explora la superficie de Marte

Pasadena, California, septiembre 5. (AP). (Por Peter J. Boyer). El explorador automático Viking 2, posado en las planicies de la zona "Utopia" de Marte, comenzó hoy a "auscultar" la superficie rocosa que lo rodea en busca de indicios de movimientos sísmicos. Los hombres de ciencia habían expresado preocupación por el funcionamiento del sismómetro del Viking 2 no solamente por el hecho de haber tenido un descenso bastante abrupto, sino porque el instrumento similar de su predecesor Viking 1 nunca pudo ser activado.

Pero el Viking 2 comunicó hoy que su sismómetro funcionaba y "evidentemente opera como espere

rábamos" en la fría planicie de Utopia, según dijo el Dr. Gary Latham, miembro del grupo de sismología de la misión.

"Hemos logrado poner en secuencia el instrumento y que cumpla todas sus funciones", añadió.

Pasa a la página 34

Lluvias atenúan erupción del volcán filipino Taal

Taal, Filipinas, septiembre 5. (UPI). La comisión de vulcanología dijo hoy que las fuertes lluvias habían atenuado los efectos del tercer día de erupción del volcán Taal. Según los científicos, fuertes vientos del sudoeste redujeron el impacto de la lluvia de rocas, que anteriormente se elevaba casi verticalmente hasta unos 1.800 metros. Vapor lleno de cenizas se desprendía de la boca del volcán que se ha visto aumentado por las grietas del nuevo conducto que en las primeras horas de hoy se extendió hasta unirse a la boca anterior del cráter, que se había producido en la inofensiva erupción del Taal en 1970.

Siguen temblores

La comisión dijo que temblores

de tierra continuaban sacudiendo la rocosa isla volcánica, linda como una postal, que es una de las principales atracciones turísticas del país, donde el volcán se eleva junto a un lago en lo alto de las montañas a unos 65 kilómetros al sur de Manila.

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KISSINGER Y VORSTER. Zurich, Suiza, septiembre 5. (AP). El secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger (derecha), reunido hoy aquí con el primer ministro sudafricano John Vorster, para discutir la situación pre-bélica existente en el sur de Africa.

Kissinger y Vorster discuten crisis de Rhodesia y Namibia

Zurich, septiembre 5. (UPI). (Por Richard H. Growald). El secretario de Estado norteamericano Henry A. Kissinger dijo hoy haber hecho "progreso adicional" en sus conversaciones con el primer ministro de Sudáfrica, John Vorster, en relación con los problemas de la crisis racial en Africa Meridional. Los ayudantes de Kissinger dijeron a los reporteros que en las dos reuniones que los dos líderes han tenido a solas hasta hoy, así como en un almuuerzo que tuvieron con sus respectivos colaboradores, se había logrado hacer progreso en cuanto a las crisis de Rhodesia y de Namibia.

dicho que no presionaría a su colega de Rhodesia, Ian Smith, para que llegara a un acuerdo con la gran mayoría negra de su país.

Durante una pausa

Vorster hizo esa declaración a los reporteros durante una pausa en las conversaciones que está teniendo con Kissinger con el fin

Pasa a la página 44

Kissinger y Vorster volverán a reunirse mañana para su conversación final.

Con anterioridad, Vorster había

Oposición mexicana pide leyes que eviten subida de precios

México, septiembre 5. (UPI). Los legisladores del partido gobernante y de la oposición demandaron la aprobación de leyes urgentes para detener la espiral de la subida de precios, desatada a raíz de la decisión del gobierno de permitir la libre fluctuación del peso. El banco de México dijo que sostendrá la cotización de 20.40 pesos por dólar —una baja del 62 por ciento respecto a la cotización anterior, vigente durante 22 años— durante los próximos días. Muchos analistas financieros vaticinaron que la cotización del peso se estabilizará entre 17 y 18 por dólar.

Brusca subida

Los precios subieron brusca-mente entre el 30 y el 40 por ciento en algunos supermercados,

mientras los distribuidores de electrodomésticos retiraron sus artículos de la vista del público, en espera de la estabilización del peso. Las ventas de coches y de propiedades están suspendidas por la misma razón.

Los inspectores del Ministerio de Industria y Comercio han clau-

Pasa a la página 70

Colombia sacudida por nueva agitación laboral-estudiantil

Bogotá, septiembre 5. (AP). Un nuevo período de agitación laboral y estudiantil se registra actualmente en Colombia. En Manizales, al occidente del país, el gobierno municipal tuvo que decretar anoche el toque de queda y la ley seca después de graves disturbios estudiantiles en los cuales 49 personas resultaron heridas. Los disturbios se registraron a raíz de la destitución del rector de la Universidad de Caldas, por problemas académicos.

Las autoridades municipales dijeron que entre los heridos figuraban 10 estudiantes y 15 policías y soldados. La fuerza pública tuvo que allanar la Universidad de Caldas y fue recibida con una lluvia de ladrillos y piedras. La calma se restableció luego. Alrededor de 350 personas, en su

mayoría estudiantes y agitadores, fueron arrestados. Las medidas de emergencia de orden público fueron levantadas ayer.

Más disturbios

En Barranquilla, la principal ciudad de la costa atlántica, estudiantes protagonizaron disturbios y causaron daños a 15 vehículos durante manifestaciones de

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE CASARAN. Kansas City, septiembre 5. (AP). El director del FBI, Clarence Kelley, con su prometida, la ex monja Shirley Dicks, con quien anunció que contraerá matrimonio.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERTADOS. Larnaca Airport, septiembre 5. (AP). Policías aeroportuarios de Larnaca ayudan a una madre y su bebé a salir del avión que fue secuestrado anoche por guerrilleros palestinos, des-

pués de despegar de Niza, Francia, y llevado a Larnaca, Chipre, donde los 78 pasajeros que iban a bordo fueron liberados por los secuestradores, hoy.